
7 Pièces

236 m²

Réf. 5515

2 950 000 €

Megève
Maison à vendre (74120)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/74/annonce-vente-maison-megeve-3005885.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/74/annonce-vente-maison-megeve-3005885.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/74/annonce-vente-maison-megeve-3005885.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/74/annonce-vente-maison-megeve-3005885.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/74/annonce-vente-maison-megeve-3005885.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/74/annonce-vente-maison-megeve-3005885.html


Au  coeur  des  Alpes  Françaises,  dans  un  village  authentique,  vivant

toute l'année et Surplombant le village authentique et vivant de Megève

ce  chalet  entièrement  rénové  part  un  architecte  allie  aujourd'hui  le

calme,  le  confort  et  une  belle  élégance  chaleureuse.  A  côté  d'un

ruisseau, ce chalet offre un espace de détente et de jeu peu commun

dans  la  région.  Une  sensation  de  campagne  à  quelques  minutes  du

centre  ville.  Chalet  sur  3  niveaux  pour  une  surface  totale  de  236  m2

habitables  et  40  m2 d'annexes  techniques  (garage,  local  à  ski  etc).  5

chambres dont une en rez-de-chaussé possédant sa propre ...

Enjoy the mountains all year round with this Chalet immersed in nature right above

Megève. Overlooking the Megève resort, this chalet was completely renovated with

high-end  materials.  Today  it  combines  calm,  comfort  and  elegance.  Located  just

1500 m from the slopes of the Évasion Mont Blanc area, you have an immediate

access to 400 kms of slopes in winter and a whole network of mountain-bike and

hiking trails the rest of the year. The chalet is the last house in the hamlet. Next to

the stream, it opens onto a 180o view of the entire Val d'Arly.The center of Megève

is only 2.5 kilometers away, ...

DELPHINE ROCHEREAU - IMMO ANGELS

7 Pl. de Presles - 74290 MENTHON-ST-BERNARD

Contacter l'agence
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